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Presidente Uribe ratifica su optimismo 
con el sector palmero colombiano 
Aunque e/ Presidente de /a República, Á/varo Uribe Vé/ez, no pudo asistir 

a Jos eventos gremiales, por quebrantos de salud, envió un mensaje 
a Jos participantes en donde reiteró su optimismo y confianza 

en esta agroindustria. El siguiente es el texto del mensaje 

Santiago de Cali, 30 de Mayo de 2007 

Saludo con afecto a todos los miembros de Fedepalma; al 
presidente de su Junta Directiva, doctor Mauricio Acuña 
Aguirre; a su Presidente Ejecutivo, doctor Jens Mesa 
Dish ington ; y a cada uno de los asistentes a este XXXV 
Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite y 
XVII Sala General de Cenipalma. 

Este es un evento que nos /lena de orgullo y optimismo en 
el futuro del sector agropecuario y de la Patria toda. Pri
mero, porque el sector palmero, gracias a su esfuerzo per
manente ha impulsado el desarrollo del sector agroin
dustrial y el crecimiento económico de la nación. 

la significativa recuperación de los precios internaciona
les de los aceites de palma, la disminución progresiva de 
las tarifas arancelarias, el avance del programa de des
gravación impositiva con Mercosur, nos han permitido avan
zar logrando un crecimiento del 12,6% anual del área sem
brada en 2006 -301.810 hectáreas-, una superficie en pro
ducción de 185.165 hectáreas y un consumo per cápita 
de aceite de palma de 11,2 kilogramos/año; además la 
producción de aceite de palma crudo alcanzó las 712.120 
toneladas, lo que representó un crecimiento anual del 
5,88% anual. 

Adicionalmente, con el apoyo de Fedepalma, hemos avan
zado en el Programa Nacional de Biodiesel, que nos per
mitirá contar con una capacidad instalada cercana a las 
700.000 toneladas, hemos progresado en la formulación 
del Planteamiento Gremial para el Documento Conpes 50-

s.a 

bre Politica para la Palmicultura; y adelantamos las nego
ciaciones con varios socios comerciales, entre ellos Esta
dos Unidos y los paises del Triángulo Norte. 

Fedepalma ha desarrollado estrategias para la problemática 
sanitaria, en especial de la zona de Tumaco; ha desarrollado 
acciones para inducir la ampliación del mercado interno; ha 
actualizado las estadísticas económicas y comerciales, ha 
adelantado estudios de interés sectorial, programas de ca
pacitación y ha acompañado a las plantas de beneficio en la 
atención de sus compromisos con los órganos ambientales. 

Hemos avanzado en la colocación de créditos para el sec
tor, alcanzando 275 para la palma de aceite mediante las 
lineas de redescuento de Finagro por $70.532 millones, lo 
que representó un crecimiento del 11%. 

Hay algunos temas que continúan preocupándonos como 
la revaluación, pero sabemos que el sector palmero conti
nuará por la senda del crecimiento. 

Finalmente quiero agradecer de corazón la Orden del Mérito 
Palmero, un inmerecido homenaje al que solo puedo respon
der dedicando todas las fuerzas y toda la energia a la consoli
dación de una nación con equidad, próspera y fraterna; una 
nación sin guerrilla, sin paramilitares, sin narcotráfico y sin ca
rrupción, donde puedan vivir felices las nuevas generaciones. 

A todos los miembros de la Federación Nacional de Culti
vadores de Palma de Aceite, el reconocimiento y gratitud 
del pueblo colombiano , por todo lo que han hecho y harán 
por Colombia.~ 

Diseño, fabricación 'y montaje de plantas extractoras. 

www.avm.com.co 

ASistencia y corrección en parámetros de proceso 
Equipos e Infraestructura de proceso 
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